

Schlagzeug, Flöte, Gitarre und Klavier

Die Kinderlobby ermöglicht mit der KMS einen zusätzlichen Musikunterricht

Rain. (usa) Die Kinderlobby Straubing-Bogen ermöglicht seit Ostern gemeinsam mit der Kreismusikschule (KMS) einen zusätzlichen Musikunterricht an der Grund- und Mittelschule in Rain. Alle Beteiligten – nicht zuletzt auch die Schüler der gebundenen Ganztagsklassen – wünschen sich nun, dass das geförderte Projekt weitergeführt wird.

„Die Schule befindet sich gerade in der Zertifizierungsphase zur musikalischen Grundschule“, erzählen die Schulleiterin Birgit Bumes und die Fachlehrerin für Musik, Julia Tiersch. Deshalb würde dieses von der Kinderlobby geförderte Musikprojekt hervorragend zum Profil der Schule passen. Momentan werden die Schülerinnen und Schüler der Ganztagsklasse 2a von Beate Setz am Instrumentenkarussell – Blockflöte, Gitarre und Klavier – unterrichtet. Die Schülerinnen und Schüler der 3a lernen bei Stefan



Irina aus der gebundenen Ganztagsklasse 3a wartet voll Vorfreude auf ihren Schlagzeugunterricht.

Foto: Uschi Ach

Weigert das Schlagzeugspielen. Beide sind Lehrer an der KMS und von diesem Musikprojekt überzeugt. „Durch das Spielen eines Instruments verbessern die Kinder auch

ihre Motorik.“ Das ist aber nicht der Grund, warum sich die Schüler eine Fortführung dieses Musikunterrichts wünschen. Sie haben einfach Spaß am Musizieren.